
 

 

 

＜PTA活動の取組＞ 

〇１０／２５（水） PTA文化委員会 第２回家庭教育学級 PTA進路講演会  

第２回家庭教育学級では、桐生市社協障害者相談支援室 主任相談支援専門員 柳原 敦子様、み

やま園 係長 茂木様をお招きし、「これからの生活で利用できる福祉サービスはどんなものがあるのか

な」と題しましてご講演をいただきました。 

高等部卒業後の進路決定までの取り組み、起業（就労）や福祉サービスのこと、障害福祉サービス、地

域生活支援事業、障害基礎年金などについて実例を交えて分かりやすくお話いただきました。 

講演会後の質疑応答も活発に行われ、とても有意義な講演会になりました。文化委員長の阿部様はじ

め、ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。 

＜参加者からの感想＞ 

・高校卒業後の進路の目安がわかって参考になりました。 

・知らない障害福祉サービスもあり、とても勉強になりました。高等部を出てからのことをどうするかを

先延ばしにしていたことがあり、今から相談支援員の方に相談していかないといけないと改めて思い

ました。有意義な時間をありがとうございました。 

・プリントされた資料が少し見づらかったです。 

・就労 A型 B型だけでなく、いろいろな支援があることがわかりました。子どもの得意不得意をよく知

り、本人に合う未来が見つけられたら良いなと思いました。 

・福祉サービスはこの先必ず利用するものなので、詳しく説明していただき大変勉強になりました。子

供の成長とともに必要となるサービスも変わると思うので、その都度良い選択をしていただけたらい

いなと思います。 

・福祉サービスの流れがわかって良かった。茂木さんの、保護者の立場＋社協サイドのお話がもっと

聞きたいなと思いました。 

〇１２／６（金） PTA保体委員会 保健委員会講演会 

保体委員会講演会では、anomira 代表、作業療法士の北爪浩美先生をお招きし、「こどもの発達と社

会性～おとなになるまでに身につけたい認知機能とは～」と題してご講演をいただきました。 

 感覚認知機能の発達のためにどんなことを行えばよいのかを、発達段階に沿ってお話いただきました。

感覚過敏で光が苦手なお子さんはサングラスをつけると上手くいく場合があることや、知覚認知機能の

発達にダンスや体操等が効果的であること等多岐にわたりお話していただきました。 

 PTA会長の加藤様をはじめ、ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。 

＜参加者からの感想＞ 

・大変良かった。 

・授業参観後で参加しやすかった。 

・もっと話を聞きたかった。 

・普段の生活に役立つ内容、親としてできること等、たくさん学べた。 

・子供目線のとても勉強になる良い講演だった。 
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